

SPD-Fraktion Hückeswagen – c/o Jürgen Becker – Kleineichenweg 10 – 42499 Hückeswagen

Herrn
Bürgermeister Dietmar Persian
Auf'm Schloss 1

D-42499 Hückeswagen

Hückeswagen, 01.09.2022

Antrag der SPD Fraktion zur Ausstattung von Pedelecs für den Ordnungsdienst

Sehr geehrter Bürgermeister Dietmar Persian,
die SPD Ratsfraktion stellt folgenden Antrag zur nächsten Ratssitzung:

Beschlussvorlage:

1. Die Verwaltung wird damit beauftragt, den Fuhrpark des Ordnungsamtes um zwei Pedelecs zu erweitern.

Begründung:

Der Ordnungsdienst im Außeneinsatz wird derzeit von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Ordnungsamtes wahrgenommen durch Streifen, die sowohl zu Fuß als auch mit Nutzung eines Dienstwagens durchgeführt werden. Um sowohl den Aktionsradius als auch die Betrachtungstiefe zu erhöhen, schlagen wir vor, demnächst zusätzlich auch Streifenfahrten mit Zweirädern vorzunehmen.

Um eine präzisere Betrachtung von Besonderheiten oder Auffälligkeiten zu ermöglichen, ist der fußläufige Streifendienst einer Kfz-Streife häufig überlegen. Jedoch ist der Aktionsradius zu Fuß deutlich eingeschränkt. Hier ließe sich die Lücke zwischen den beiden Streifentypen durch Nutzung von Pedelecs schließen. Damit gelangt man ohne Mühe zum Beispiel auch in engere Nischenwege, Stichstraßen, der Bahntrasse und enge Wege an der Bevertalsperre.

Des Weiteren könnte die Stadt damit auch eine symbolische Präsenz zeigen, hinein in eine fahrradfreundliche Verkehrswelt, wie sie derzeit im ganzen Land praktiziert und ausgebaut wird. Die Nutzung von Pedelecs sowohl bei Polizei, als auch beim Ordnungsamt, lässt sich landesweit in vielen Städten und Gemeinden beobachten und spricht für den Zeitgeist. Hückeswagen würde sich hier in eine vom Bürger gewünschte Entwicklung mit einreihen.

SPD Ratsfraktion Hückeswagen

Fraktionsvorsitzender: Jürgen Becker
Kleineichenweg 10
42499 Hückeswagen

www.spd-hueckeswagen.de
E-Mail: flabes_becker@yahoo.de
Tel.: 01608264502

Nicht zuletzt entstünde, ganz nebenbei, auch noch ein positiver gesundheitlicher Aspekt für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die mit dem Zweirad unterwegs wären.

Ob es sinnvoller und kostengünstiger ist, die Zweiräder zu kaufen oder diese zu leasen, müsste dabei noch ermittelt werden.

Finanzielle Auswirkung:

Durch eine geringere Kilometerleistung mit dem PKW des Ordnungsamtes, relativieren sich sehr schnell die Anschaffungskosten, bzw. Leasingraten für zwei Pedelecs.

Auswirkung auf Klima und Umwelt:

Bei der Produktion der Pedelecs werden Rohstoffe und Energie benötigt. Durch einen geringeren Kraftstoffverbrauch des PKW bei der Nutzung der Pedelecs, entsteht hierdurch mittel- und langfristig eine positive Klimabilanz.

Wir bitten daher um entsprechende Beschlussfassung.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink that reads 'Jürgen Becker'.

Jürgen Becker
Fraktionsvorsitzender